

Une réunion du Comité exécutif du Conseil mondial pour la paix siège à Guantanamo



Guantanamo, 21 novembre, (RHC).- Une réunion du Comité Exécutif du Conseil Mondial pour la paix a lieu à Guantanamo, province cubaine dont une portion de territoire est occupée illégalement par une base militaire étasunienne.

Maria do Socorro Gomes, la présidente de cette organisation non gouvernementale a signalé que la tenue à Guantanamo de cette réunion enferme un grand symbolisme car la base militaire étasunienne qui s'y trouve est la plus ancienne au monde. Ce territoire cubain-a-t-elle signalé- a été le centre de provocations, de menaces et d'agressions pour Cuba et d'autres pays.

Intensifier la lutte pour la restitution à Cuba de ce territoire est l'un des principaux objectifs de cette réunion et du 4^e Séminaire International de Paix et pour l'abolition des bases militaires étrangères, qui y aura lieu du 23 au 25.

La présidente du Conseil Mondial pour la paix a signalé que le Conseil Exécutif tracera la stratégie présente et future du mouvement et qu'il analysera aussi les attentats terroristes perpétrés en France par l'État Islamique et l'attentat contre un avion civil russe.

Silvio Platero, le président du Mouvement cubain pour la paix et la souveraineté des peuples a assuré que la rencontre appuiera la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme Zone de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76527-une-reunion-du-comite-executif-du-conseil-mondial-pour-la-paix-siege-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba